



**PERMANENT MISSION OF CHILE
TO THE UNITED NATIONS**

**Intervención
de**

**Delegación de Chile ante la Naciones
Unidas**

72 periodo de sesiones de la Asamblea General

Sesión Principal Quinta Comisión, ítem 136 de la Agenda:
“Propuesta de programa de presupuesto bienio 18/19”

11 de octubre de 2017

Cotejar con texto leído/ Please check against delivery



Misión de Chile ante Naciones Unidas – 72º periodo sesiones AGNU – Quinta Comisión

Intervención de Chile en Ítem 136 presentación propuesta SG Presupuesto de Naciones Unidas para el bienio 18/19

Muchas gracias señor Presidente,

Al igual que otras delegaciones, permítame felicitarlo por su designación como Presidente de la Quinta Comisión, labor en la cual apreciamos su experiencia y liderazgo.

Asimismo, Chile se asocia al discurso pronunciado por la Delegación de El Salvador, a nombre de CELAC y de Ecuador, a nombre del G77 + China.

Agradecemos al Secretario General, Sr. Antonio Guterres por la presentación de la propuesta de programa de presupuesto para el bienio 18/19, así como al Presidente del ACABQ, Sr. Carlos Ruiz Massieu, por la introducción del informe respectivo.

Sr. Presidente,

Quisiera destacar la gran relevancia que le otorga Chile al programa de presupuesto de Naciones Unidas, el cual como todo ejercicio democrático en nuestra organización, debiese reflejar los intereses y lineamientos de sus miembros en su conjunto.

Asimismo, entendemos que en la coyuntura estratégica que nos encontramos, en medio de un proceso de reformas y en la implementación de la Agenda 2030, lo que se decida, será la base para dar inicio a una nueva etapa, en la cual reconocemos la necesidad de sacar a Naciones Unidas de su anquilosamiento y rigidez, y adaptarse a las nuevas exigencias ciudadanas globales.

Sin embargo, sería una falta imperdonable que ante la premura, se adoptaran decisiones estratégicas para el bienio que viene, sobre la base del desconocimiento, lo que podría poner en jaque el futuro de nuestra credibilidad y legitimidad como Organización, constantemente bajo escrutinio.

En este sentido, si bien para Chile la optimización de recursos es una prioridad, también lo es que el presupuesto de la organización represente responsablemente el interés de todos sus miembros y asimismo, que los mandatos acordados, cuenten con los recursos adecuados para su correcta implementación, reflejando en su adopción los intereses políticos y administrativos definidos por la asamblea general.

Lo contrario, Sr Presidente, sería externalizar las responsabilidades sobre nuestros mandatos, reduciendo las competencias de nuestra propia Organización.



Misión de Chile ante Naciones Unidas – 72º periodo sesiones AGNU – Quinta Comisión

Para finalizar, permítame reiterar el compromiso nacional para trabajar de manera constructiva, en los procesos de nuestra Organización, haciendo eco del ímpetu señalado por el Secretario General, en materias de transparencia y rendición de cuentas.

Muchas gracias Sr. Presidente



Misión de Chile ante Naciones Unidas – 72º periodo sesiones AGNU – Quinta Comisión

Thank you, Mr President,

Like other delegations, please allow me to congratulate you on your appointment as Chairman of the Fifth Committee, in which we appreciate your experience and leadership.

Chile also associated itself with the intervention delivered by the Delegation of El Salvador, on behalf of CELAC and Ecuador, on behalf of the G77 + China.

We thank the Secretary-General, Mr. Antonio Guterres, for the presentation of the proposed program budget for the biennium 18/19, as well as the Chairman of ACABQ, Mr. Carlos Ruiz Massieu, for introducing the respective report.

Mr. President,

I would like to emphasize the great importance that Chile attaches to the United Nations budget program, which, like all democratic exercises in our organization, should reflect the interests and guidelines of its members as a whole.

We also understand that in the strategic juncture we are, in the midst of a process of reforms and in the implementation of Agenda 2030, what is decided, will be the basis for starting a new stage, in which we recognize the need to remove the United Nations from its stiffness and rigidity, and to adapt to new global citizen demands.

However, it would be an unforgivable fault that, in the run-up, strategic decisions would be made for the coming biennium, unknowing information and data, which could jeopardize the future of our credibility and legitimacy as an Organization, constantly under scrutiny.

In this sense, although the optimization of resources is a priority for Chile, it is also important that the budget of the Organization represents responsibly the interest of all its members, and also, that the mandates agreed, have the appropriate resources for its correct implementation, reflecting in its adoption the political and administrative interests defined by the general assembly.

The contrary, Mr President, would be to externalize responsibilities over our mandates, reducing the competences of our own Organization.

Finally, allow me to reiterate the national commitment to work constructively in the processes of our Organization, echoing the momentum indicated by the Secretary General in matters of transparency and accountability. Thank you very much, Mr. President.